Toros en Málaga en agosto de 1950. Magno acontecimiento taurino

En aquel verano de 1950 con motivo de la Feria de Málaga no faltaron en la plaza de toros de la Malagueta algunas corridas de toros, entre ellas las celebradas los días 9 y 10 de agosto, *Dos grandes corridas de Feria*. Estos espectáculos serían celebrados *con el superior permiso de la autoridad, si el tiempo no lo impide*...

Los diestros que mostraron sus lances en el coso malagueño eran los más destacados del momento: Luis Miguel Dominguín, que reaparecía en Andalucía, según indica el cartel anunciador; Julio Aparicio, Miguel Báez Litri, Pepe Dominguín y Manolo González, acompañados de sus cuadrillas de picadores y banderilleros.

Las reses eran de las ganaderías de Antonio Sánchez y Sánchez y de José Luis Pablo Romero.

Una brillante banda de música amenizaría los espectáculos y la carne de los toros se vendería en la carnicería Estévez de la calle Especerías.